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ABSTRAK 

ARZHUN FAHREZY TENGKU SYECH. NIM: 2108201037 ANALISIS 

MAQASID SYARI’AH PADA DAMPAK POLA ASUH IBU PEKERJA 

TERHADAP PENDIDIKAN ANAK (Studi Kasus Buruh Pabrik Kerupuk di 

Desa Kenanga Kecamatan Sindang Kabupaten Indramayu) 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh fenomena ibu pekerja buruh pabrik 

kerupuk di Desa Kenanga, Kecamatan Sindang, Kabupaten Indramayu yang 

harus menjalankan peran ganda sebagai pencari nafkah dan pengasuh anak. 

Kondisi tersebut berpotensi mempengaruhi pola asuh dan pendidikan anak. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: 1) pola asuh ibu sebagai buruh 

pabrik, 2) dampak status ibu pekerja terhadap pendidikan anak, dan 3) analisis 

Maqasid Syari'ah terhadap dampak tersebut. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode studi 

kasus. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara mendalam, 

dan dokumentasi terhadap ibu-ibu pekerja pabrik kerupuk di Desa Kenanga. 

Analisis data menggunakan perspektif Maqasid Syari'ah dengan pendekatan 

system appoarch untuk memahami aspek kemaslahatan dan pertimbangan hukum 

Islam terkait peran ganda ibu pekerja. 

Hasil penelitian menunjukkan: 1) Pola asuh yang diterapkan ibu buruh 

pabrik kerupuk cenderung permisif karena keterbatasan waktu dan tenaga dalam 

memberikan pengawasan dan perhatian kepada anak;2) Status ibu sebagai 

pekerja berdampak pada kurangnya pendampingan belajar, menurunnya prestasi 

akademik, dan terbatasnya komunikasi dengan anak dalam proses pendidikan, 

namun peneliti menemukan dampak positif yang ditimbulkan seperti anak belajar 

mandiri dan memahami keadaan keluarga secara ekonomi sehingga memiliki 

nilai solidaritas tinggi; 3) Ditinjau dari Maqasid Syari'ah, kondisi ibu bekerja 

dapat dipertimbangkan sebagai upaya memenuhi kebutuhan hidup keluarga (ḥifẓ 

al-māl), namun perlu memebutuhkan peningkatan secara signifikan agar 

seimbang, seperti terhadap perlindungan terhadap keturunan (ḥifẓ al-nasl) 

melalui pengaturan waktu dan strategi pengasuhan yang lebih efektif. 

 

Kata Kunci: Maqasid Syari'ah, Pola Asuh, Ibu Pekerja, Pendidikan Anak, 

Indramayu 
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ABSTRACT  

ARZHUN FAHREZY TENGKU SYECH. NIM: 2108201037. MAQASID 

SYARI'AH ANALYSIS OF THE IMPACT OF WORKING MOTHERS' 

FATHERHOOD POLICY ON CHILD EDUCATION (Case Study of Cracker 

Factory Workers in Kenanga Village, Sindang District, Indramayu Regency) 

This study was motivated by the phenomenon of working mothers of 

cracker factory workers in Kenanga Village, Sindang Subdistrict, Indramayu 

Regency who have to carry out dual roles as breadwinners and child caregivers. 

This condition has the potential to affect parenting and children's education. The 

purpose of this study was to determine: 1) parenting patterns of mothers as 

factory workers, 2) the impact of working mothers' status on children's education, 

and 3) Maqasid Shari'ah analysis of the impact. 

This research uses a qualitative approach with a case study method. Data 

collection was conducted through observation, in-depth interviews, and 

documentation of working mothers who are cracker factory workers in Kenanga 

Village. Data analysis uses the Maqasid Shari'ah perspective with a system 

approach to understand the benefit aspects and Islamic legal considerations 

related to the dual role of working mothers. 

The results of the study showed: 1) The parenting style applied by cracker 

factory workers tended to be permissive due to limited time and energy in 

providing supervision and attention to children; 2) The status of mothers as 

workers has an impact on the lack of learning assistance, declining academic 

achievement, and limited communication with children in the educational process, 

but researchers found positive impacts such as children learning independently 

and understanding the family situation economically so that they have a high 

value of solidarity; 3) Judging from the Maqasid Shari'ah, the condition of 

working mothers can be considered as an effort to meet the needs of the family 

(ḥifẓ al-māl), but it needs to be significantly improved to be balanced, such as the 

protection of offspring (ḥifẓ al-nasl) through more effective timing and parenting 

strategies. 

 

Keywords: Maqasid Shari'ah, Parenting, Working Mothers, Children's Education, 

Indramayu 
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 الملخص 

سيتش.   تينغكو  فهرزي  سياسة  .  NIM: 2108201037أرزون  لتأثير  سعيرية  مقاسيد  تحليل 

 الأبوة للأمهات العاملات على تعليم الطفل )دراسة حالة لعمال مصانع المفرقعات في قرية كينانغا، مقاطعة

سيندانغ، إندراميو ريجنسي(    

كانت هذه الدراسة مدفوعة بظاهرة الأمهات العاملات لعمال مصانع المفرقعات في قرية كينانغا ، 

القيام بأدوار مزدوجة كمعيلات ومقدمي   الذين يتعين عليهم  الفرعية ، وإندراميو ريجنسي  ومنطقة سيندانغ 

رعاية للأطفال. هذه الحالة لديها القدرة على التأثير على الأبوة والأمومة وتعليم الأطفال. كان الغرض من 

( تأثير وضع الأمهات  2( أنماط الأبوة والأمومة للأمهات كعاملات في المصانع ،  1هذه الدراسة هو تحديد:  

 ( التحليل الشرعي المقصود للأثر.3العاملات على تعليم الأطفال ، و  

الملاحظة   خلال  من  البيانات  جمع  تم  الحالة.  دراسة  طريقة  مع  نوعيا  نهجا  البحث  هذا  يستخدم 

يستخدم  كينانغا.  قرية  في  المفرقعات  في مصانع  العاملات  العاملات  الأمهات  وتوثيق  المتعمقة  والمقابلات 

القانونية  والاعتبارات  المنفعة  جوانب  لفهم  نظامي  نهج  مع  المقاصدية  الشريعة  منظور  البيانات  تحليل 

 الإسلامية المتعلقة بالدور المزدوج للأمهات العاملات. 

( يميل أسلوب الأبوة والأمومة الذي يطبقه عمال مصانع المفرقعات إلى 1أظهرت نتائج الدراسة:  

( وضع الأمهات  2أن يكون متساهلا بسبب محدودية الوقت والطاقة في توفير الإشراف والاهتمام بالأطفال.  

مع   التواصل  ومحدودية  الأكاديمي،  التحصيل  وتراجع  التعلم،  في  المساعدة  نقص  على  تأثير  له  كعاملات 

الأطفال في العملية التعليمية، لكن الباحثين وجدوا آثارا إيجابية مثل تعلم الأطفال بشكل مستقل وفهم الوضع 

التضامن.   من  عالية  قيمة  لديهم  يكون  بحيث  اقتصاديا  يمكن 3الأسري   ، المقصدية  الشريعة  من  انطلاقا   )

( ، ولكن يجب تحسينها بشكل كبير حفة المالاعتبار حالة الأمهات العاملات جهدا لتلبية احتياجات الأسرة )

( النسل  حماية  مثل   ، متوازنة  الأبوة  حفظ  لتكون  واستراتيجيات  فعالية  أكثر  توقيت  خلال  من  النصل( 

 والأمومة. 

 

المفتاحية الأمهات  الكلمات  والأمومة,  الأبوة  المقصية,  الشريعة  الأطفال, :  تربية  العاملات, 

 إندراميو
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